

Tiene 20 metros de longitud y ha sido pintado por jóvenes villanovenses.

## **EL CENTRO JÓVEN ÁREA 51 FELICITA LA NAVIDAD CON UN MURAL DE GRAFITI**

**Vva. de la Cañada, 30 de dic.2014.-** El muro para grafitis, situado junto al Skate Park, ha sido el escenario elegido por el Centro Joven Área 51 para felicitar las fiestas navideñas a todos los vecinos. El mural, diseñado y pintado por jóvenes villanovenses, se podrá contemplar en el Parque de Poniente durante las próximas semanas.

El Skate Park y el muro, de 20 metros de longitud por 2 metros de ancho, fueron inaugurados el pasado mes de julio tras las obras de remodelación de la antigua pista de Skate llevadas a cabo por el Ayuntamiento. De este modo, se ponía a disposición de los patinadores una instalación más segura y adaptada a sus necesidades a la vez que se ofrecía a los jóvenes grafiteros un espacio donde poder plasmar sus creaciones, concienciando con ello al colectivo juvenil de la importancia que tiene mantener limpias de pintadas las fachadas de edificios y el mobiliario urbano.

[Área 51](#) es un centro de ocio juvenil ubicado en el Complejo Deportivo Santiago Apóstol a través del cual se organizan diferentes actividades a lo largo del año como torneos deportivos, senderismo, concursos de fotografía, pintura y dibujo o visitas culturales.